
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione del Direttivo N°2/2022 del 27 luglio 2022 
 
 
Si è svolta ieri, mercoledì 27 luglio 2022, la prevista riunione del Direttivo dell’Associazione Christiane 
Reimann presso Villa Reimann con il seguente Odg: 
 
1 Relazione del Presidente  
2 Decadenza dei Soci non in regola con il pagamento della quota sociale. 
3 Programmazione stagione culturale settembre/dicembre 2022 
4 Varie ed eventuali 
 
Presenti: Marcello Lo Iacono, Fabio Meli, Corrado Di Pietro, Agata Politi e Debora Barraco.  
Assenti: Marzia Gibilisco, Rosaria Arcucci, Lavinia Gazzè e Pina Cannizzo. 
 
Il Presidente apre la seduta comunicando che si è dato corso all’impegno assunto di realizzare il piano in 
pannelli di compensato marino relativi allo scivolo per le carrozzine. Operazione che si è conclusa ridando 
dignità al luogo. A tal fine sono state impegnate le risorse relative alle donazioni avute durante la 
manifestazione del 29 maggio ed una somma a carico dell’Associazione. 
Il Presidente informa altresì di avere presentato al Capo di Gabinetto del Comune di Siracusa una Richiesta 
di accordo di collaborazione per la valorizzazione della Casa del Custode di Villa Reimann secondo il 
Regolamento sui Beni Comuni approvato con Deliberazione del Commissario Straordinario n. 23 del 
30.08.2021. 
 
Si passa al 2° punto all’odg ed il Presidente informa il Direttivo che sono pervenute all’Associazione le 
dimissioni dei Soci Assia Buonocore e Annamaria Piccione. All’unanimità vengono accolte. 
Inoltre il Presidente presenta al Direttivo, secondo l’art 5 comma 2 dello Statuto, proposta di decadenza dalla 
qualità di Socio a fronte dell’Art 5 comma 1c dello Statuto dell’Associazione di: 
 
Atanasio Francesco 
Culotti Giuseppe 
D’Agata Aurelia 
Franzò Rita 
Gazzè Lavinia 
Giuliano Corrado 
Moscato Ninni 
Pace Carmela 
Rametta Caterina 
 
Il Direttivo, con immediata efficacia, approva all’unanimità la proposta del Presidente, ricordando che gli 
associati decaduti per morosità, presentando apposita domanda, potranno essere riaccettati previo 
versamento della quota sociale annuale pregressa.  
 
Passando al 3° punto all’ordine del giorno, relativamente alla programmazione culturale settembre/dicembre 
2022, il Presidente informa il direttivo che sono pervenute disponibilità a partecipare da parte di Cristina Di 
Mauro, Paolo Scalora e Jose Mantineo. Inoltre il Presidente avanza la proposta di dedicare la seconda metà 
di settembre ad alcune conversazioni informali con coloro che già hanno partecipato ai te letterari e che 
saranno ripresi a partire da ottobre con lo stesso impianto ma con qualche variante musicale. A questo si 
aggiungono i contributi di Corrado Di Pietro che oltre a presentare la sua ultima fatica letteraria proporrà uno 
schema per alcune giornate “siciliane” dove si affronteranno vari temi legati al nostro dialetto. 



Altre idee sono arrivate da Interventi di Elvira Siringo e Cinzia Mazzone presenti alla riunione che hanno 
rispettivamente avanzato l’idea di dedicare alcuni giorni alla poesia, alla metrica con laboratori di pratica e 
di teoria, e di alcuni inviti collegati alla nostra cultura, che saranno rivolti agli amici Cantunovu e Paolino 
Uccello.  
Il Direttivo esprime soddisfazione per tutti questi spunti che costituiranno il prossimo programma culturale 
dell’Associazione. 
 
Alle ore 20, essendo che nessuno richiede la parola per il 4° punto all’ordine del giorno, il Presidente scioglie 
la riunione augurando buone feste a tutti. 
 

     Il Presidente                                                                                                                                          Il Segretario 
Marcello Lo Iacono                                                                                                                                     Fabio Meli 
 

 


